Jahresrückblick 2019

Dankenswerter Weise hat unser Mitglied Carsten Heß die Anlage vor Ort (Angerhütt'n samt SwinGolf- und Fußballgolfanlage im Jahr 2019 übernommen. Besonders zu danken ist hier auch unseren Mitgliedern Moni Schmucker und Hubert Hespithal, die Carsten dabei tatkräftig unterstützen.

Ohne diese Unterstützung wäre die Anlage so nicht mehr vorhanden!

Bundesliga-Süd - Saison 2019:

Spannendes Saisonfinale in der Bundesliga Süd in Linz:

Die Bundesligasaison verlief für den SGC Alling e. V. sehr gut: Jochen Franz, Carsten Heß und Andreas Mühlbauer erzielten an einzelnen Spieltagen u. a. die beste Tagesergebnisse, auch die Mannschaftsleistungen waren konstant gut.

Am 07.09. stand das große Saisonfinale der Bundesliga-Süd in Linz (Österreich) an.

Für Spannung war gesorgt: der SGC Alling lag schlaggleich mit dem SGC Horbach auf Platz 1. Carsten Heß lag bei der Wertung des besten Spielers ebenfalls schlaggleich auf Platz 1.

Zwischenzeitlich sah es für den SGC Alling e. V. gut aus, nachdem der Großteil der Spieler*innen fertig waren: Die Spieler des SGC Alling lieferten gute Ergebnisse auf dem schwierigen "par 72 Platz" (70, 72 und 73 Schläge) und lagen damit in Führung vor Horbach. Es kam auf den letzten Spieler des SGC Alling an, der im letzten Flight spielte. Klar war zu diesem Zeitpunkt schon, dass eine 78er Runde den Gesamtsieg bedeuteten würde, eine 79er Runde ein Stechen um Platz 1. Entsprechend groß war über eine 80er Runde; damit stand zudem feststand, dass der SGC Horbach e. V. mit einem Schlag - bei 1885 Gesamtschlägen - die Nase vorn hat.

Tröstlich war, dass Carsten Heß bester Spieler der Herrenkonkurrenz der Bundesligasaison wurde.

Bundesliga Süd - Liga 1

Club/Verein	1.	2.	3.	4.	5.	6.	7.	gesamt	Ø
	SpT. P-Hofen	SpT. Horbach	SpT. Alling	SpT. Markdorf	SpT. Renn.	SpT. Renn.	SpT. Linz		
1. SGC Horbach	262	253	267	273	277	283	270	1885	269,26
2. SGC Alling	272	261	268	269	271	274	271	1886	269,42
3. Allg. Bodensee	276	281	273	261	276	269	267	1903	271,86
4. Team P-Hofen	278	265	294	278	273	284	286	1958	279,14
5. SGC Renningen	292	268	294	287	271	261	293	1966	280,86
6. Team Linz	314	293	328	333	302	293	279	2142	306,00

<u>Anm.</u>: in die Wertung kommen pro Spieltag insgesamt 4 Ergebnisse (3 Spieler*innen werden vorher benannt und sind "fix", als weiteres Ergebnis kommt das beste Ergebnis eines weiteren Spieler*innen eines Vereins in die Wertung). Gespielt wurde immer auf sog. par 72-Plätzen

Deutsche Meisterschaften und Europacup:

(gespielt wurde jeweils zwei Runde auf einem Par 72 Kurs)

Der SGC Alling kann auch hier auf eine sehr erfolgreiche Saison zurückblicken:

1. SwinGolfclub Alling bei den Deutschen Meisterschaften im Norden erfolgreich:

- Carsten Heß verteidigt seinen Titel bei den Deutschen Meisterschaften in Schülp
- Alejandro & Sandra Jaramillo-Bieringer werden Vize-Meister im Doppel (Mix)

Bei den Deutschen Meisterschaften in Schülp bei Nortorf konnten die Spieler*innen des SGC Alling e. V. beachtenswerte Erfolge erzielen:

Auf der **anspruchsvollen** und sehr vielseitigen 18-Loch-Anlage ("par 72") konnte Carsten Heß seinen **Titel** in der Kategorie SH2 (Herren 51-65 Jahre) **verteidigen**. Gespielt wurden in den Einzelkonkurrenzen jeweils **zwei** Runden. Nach dem ersten Tag lag Heß nach einer guten 69er Runde noch auf Rang 3 mit zwei Schlägen Rückstand zu Platz 1; nervenstark konnte er sich dann aber nochmals steigern und mit einer starken 66er Runde noch ganz nach vorne spielen; mit zwei Schlägen **Vorsprung** sicherte er sich den erneuten Titel und ist damit weiterhin amtierender Deutscher Meister. Über alle **Kategorien** hinweg erzielte Heß dabei mit 135 Schlägen das zweitbeste Ergebnis aller Spieler*innen. Nur Torben Hase vom SGC Harz e. V., der seinen Titel in der Kategorie SH1 (Herren bis 50 Jahre) ebenfalls verteidigte, erzielte mit 133 Schlägen ein noch besseres Gesamtergebnis.

Im Doppel konnte Heß seinen Meistertitel mit seinem Partner Peter Zodel vom SGC Allgäu-Bodensee leider nicht verteidigen und landete nach verlorenem Stechen um Platz 3 auf den undankbaren 4. Platz. Dafür glänzten in der Mix Kategorie im Doppel Sandra & Alejandro Jaramillo-Bieringer und wurden Vizemeister (113 Schläge, das waren 8 Schläge unter Platzniveau).

Gespielt wurde in **den** Doppelkategorien insgesamt 30 Löcher (2x9 Loch und 12 Loch am Finaltag) mit **unterschiedlichen Spielmodi** (9 Loch Scramble, 9 Loch Auswahldrive und am Finaltag 12 Loch Klassischem Vierer, bei dem ein Doppelteam abwechselnd einen Ball spielt).



2. SwinGolfclub Alling e. V. auch bei Europacup in Westenholz erfolgreich:

- Carsten Heß wird Vize-Europameister im Einzel
- Anke Dreher Vize-Europameisterin im Doppel

Die 14. Swingolf-Europameisterschaften fanden im nordrheinwestfälischen Westenholz (zwischen **Lippstadt** und **Paderborn**) statt. Der Swingolfclub Alling e. V. war mit 7 Spielern vertreten. Die Veranstaltung war über drei Tage angesetzt, wobei am ersten Tag der Doppelwettbewerb stattfand.

Die Trockenheit hatte der 18-Loch-Anlage (einem "par 72" Kurs) in Westenholz sehr zugesetzt, durch die **Anstrengungen** des Platzbetreibers befand sich der Platz trotzdem in einem guten Zustand, war aber schwer zu bespielen.

Insgesamt waren über 180 Spieler*innen aus Deutschland, Österreich, der Schweiz, Belgien und v. a. auch aus Frankreich am Start. In Frankreich hat SwinGolf einen hohen Stellenwert, ist mit dem Golfsport verbunden und daher entsprechend verbreitet.

Beim Doppelwettbewerb (hier werden die Teams so zusammengestellt, dass die Teams in etwa gleich stark sind) über 18 Loch im Modus Scramble (jeder Spieler spielt einen Ball, vom besser platzierten Ball wird dann weitergespielt) lagen drei Teams schlaggleich mit 59 Schlägen an der Spitze, ein Stechen musste die Entscheidung bringen. Anke Dreher mit ihren Doppelpartner Frank Schweizerhof vom SGC Essen e. V. konnte sich hier den zweiten Platz sichern.

Der Deutsche **Meister** Carsten Heß lag nach der ersten Runde mit 71 Schlägen im Einzel in der Kategorie SH2 (Herren 50-64 Jahre) zunächst mit 3 weiteren Spielern auf Platz 5. Zu Platz 3 fehlten 3 Schläge, zur Spitze sogar 7 Schläge. Nervenstark erzielte er am zweiten Einzeltag eine sehr gute 67er Runde und wurde noch Vize-Europameister mit nur zwei Schlägen Rückstand.

Termine Bundesliga 2020 in Alling: Doppelspieltag am Angerhof:

Am Samstag und Sonntag, den 09.05.2020 / 10.05.2020 wird am Angerhof der 1. und 2. Spieltag der Bundesliga Süd-Saison 2020 stattfinden. Beginn ist jeweils 10 Uhr. Bis ca. 14 Uhr ist der Swingolfplatz daher für die Allgemeinheit gesperrt (Fußballgolf hat geöffnet).

Zuschauer sind herzlich Willkommen.

Herzlich bedanken möchten uns wieder bei unseren Sponsoren, Partnern und Unterstützern:







personalisierte Geschenke

Über neue Mitglieder, ob als Freizeit- oder Turnierspieler*innen, würden wir uns sehr freuen.

Ihr Swingolfclub Alling e. V

Weitere Informationen zum Verein: www.sgc-alling.de

Impressum: Swingolfclub Alling e.V.; Erster Vorstand: Jochen Franz, Pfarrer-Ferstl-Str. 58, 82275 Emmering Tel.: 0176 60020655; E-Mail: worstand@sgc-alling.de; Vereinsregister am Amtsgericht München: VR 205515